Start

Bevor die Zeit begann, gab es keinen Himmel und keine Erde und kein Weltall. Die Wellen eines großen dunklen Ozeans spülten an den Strand des Nichts.



Eine riesengroße Kobra trieb auf den Wellen des Wassers. In den endlosen Windungen der Schlange lag Vishnu. Die Schlange hielt über ihn die Wacht.



Alles war so still und friedlich. Kein Traum störte Vishnus Schlaf.



Plötzlich begann aus der Tiefe ein Brummen. Das Brummen wurde immer lauter und begann sich in die Leere auszubreiten und das Nichts mit seiner Energie zu füllen. Om.



Die Nacht war zu Ende, Vishnu erwachte und im selben Augenblick wuchs eine prächtige Lotusblüte aus Vishnus Bauchnabel.



In der Mitte der Blüte saß Brahma. Vishnu sprach zu ihm: "Erschaffe die Welt!" Brahma hob seine Arme und beruhigte den Wind und das Meer.